



OBSERVATIONS  
SUR  
UNE ANTIQUE INSCRIPTION  
CHRÉTIENNE

QUI MENTIONNE UNE ÉCOLE POUR LES LECTEURS  
DE L'ÉGLISE DE LYON.

---

J'ai mentionné ailleurs très passagèrement, et sans même la rapporter, une inscription chrétienne fort curieuse qui nous fait connaître l'existence d'une école, établie déjà vers le milieu du VI<sup>e</sup> siècle de notre ère, pour les lecteurs attachés au service de l'église de Lyon (1). Je ne pouvais alors, sans m'écarter des limites qui me resserraient, m'arrêter, ainsi que je l'aurais désiré, sur ce monument ecclésiastique, quelque important qu'il soit en lui-même, et par rapport à l'antique histoire du christianisme dans notre ville. J'y re-

(1) *Sup.* p. 419.